

# *La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères condamne le nouvel acte d'ingérence de l'Espagne*

---



Caracas, 19 janvier, RHC.-La Ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a rejeté les accusations lancées par son homologue espagnol, José Manuel García-Margallo, sur une présumée crise institutionnelle que traverserait ce pays sud-américain.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez, a signalé que García-Margallo s'immisce dans les affaires du Venezuela et fait montre de son ignorance historique.

Delcy Rodríguez l'a exhorté à tenir une position conforme au Droit international et à s'occuper de la crise existant au sein du gouvernement en Espagne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81688-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-condamne-le-nouvel-acte-dingerence-de-lespagne>



**Radio Habana Cuba**